

A través de su filial Cartova, quien de este modo comienza una nueva etapa de expansión

## **EUROPAC INVIERTE 3 MILLONES DE EUROS EN UNA NUEVA FÁBRICA EN RIBA-ROJA PARA CONSOLIDAR SU EXPANSIÓN EN EL MERCADO LEVANTINO**

**Madrid, 2 de octubre de 2003.-** Cartova, S.A., filial de Papeles y Cartones de Europa (EUROPAC) en la Comunidad Valenciana, ha inaugurado una nueva planta en la localidad de Riba-Roja. La inversión empleada ha ascendido a 3 millones de euros.

La nueva fábrica viene a sustituir a la que Cartova poseía hasta ahora, situada muy cerca de Riba-Roja (en concreto, en Paterna). Supone, además, el inicio de una nueva etapa de expansión para la compañía y para el conjunto del Grupo EUROPAC en un mercado, el levantino, considerado como estratégico para el futuro desarrollo del sector en España, dado el dinamismo económico que viene registrando en comparación con la media nacional y su alto potencial de crecimiento.

El traspaso a las nuevas instalaciones se ha realizado poniendo especial énfasis en la política de orientación al cliente propia del Grupo EUROPAC, con el objetivo de ofrecer el mejor servicio posible.

EUROPAC adquirió el 100% del capital de Cartova en mayo de 2002, con una producción anual de 8 millones de metros cuadrados. Esta operación fue simultánea a la realizada ese mismo año en otro mercado de claro interés estratégico: el norte de España, a través, en este caso, de la compra de un 50% de la distribuidora Cartonajes Cantabria, SL. Estas adquisiciones forman parte de la estrategia de expansión, emprendida por EUROPAC desde su salida a Bolsa, en 1998, que ha convertido a la compañía en uno de los principales fabricantes ibéricos de embalaje de cartón ondulado, con una facturación consolidada en 2002 de 170,34 millones de euros y un beneficio neto de 13,64 millones.